





El señor ministro de Gracia y Justicia (aludido por el Sr. Bosch) dice: El Sr. Bosch ha aludido re- puestas veces al ministro de Gracia y Justicia para que como juriscónsul y no como político expre- se su parecer acerca de la interpretación que el gobernador de Burgos ha dado al artículo 30 de la ley electoral.

El Sr. Bosch agradece y se conduele de que le haya ocurrido al señor ministro de Gracia y Jus- ticia, porque antes había dado interpretaciones ló- gicas del artículo 30, y después de las palabras de S. S., resultan tres, lo cual sirve para aumentar la confusión.

CONGRESO.

Abierta la sesión de hoy 24 de Mayo, á las dos de la tarde, bajo la presidencia del Sr. Martos, se leyó y aprobó el acta de la anterior y se dió cuenta del despacho ordinario.

ORDEN DEL DIA.

Abierta la sesión de hoy 24 de Mayo, á las dos de la tarde, bajo la presidencia del Sr. Martos, se leyó y aprobó el acta de la anterior y se dió cuenta del despacho ordinario.

nizar una manifestacion pacífica en demanda de trabajo.

Comentando La Publicidad, periódico repu- blicano de Barcelona, el Manifiesto del Instituto del fomento y producción de Cataluña sobre el modus vivendi, escribe estas palabras:

"Y no se crea que, al escribir de esta suerte, pre- tendamos abonar las palabras dichas en el Senado por el respetable señor Maluquer, cuyas posturas fogosidades no nos cautivan ni entusiasman. No; nosotros que creemos en la eficacia del derecho y que lo esperamos todo de la firme voluntad y del carácter enérgico del ciudadano, al dirigirnos al pueblo, á las clases productoras, jamás les indica- mos la rebelion como remedio de sus malas ni amenazaremos con la asonada á los poderes públi- cos."

Los demás periódicos de Barcelona, hasta ahora al menos, se han ocupado poco del asunto.

Esta tarde se ha reunido en una de las sec- ciones del Senado los senadores de la region castellana, á fin de conocerse y ponerse de acuerdo para la defensa de los intereses regio- nales de sus provincias.

Esta tarde se han reunido en una de las sec- ciones del Senado los senadores y diputados que representan á la provincia de Logroño, para tratar diferentes asuntos de interés para la misma. Recordamos entre ellos á los señores Santa Cruz, Page, marqués de Vallejo, Peña Villarejo, Herreros de Tejada, España, Sagasta (D. Pablo), Codes, Arias Miranda, Salva- dor, Rodríguez, Villanueva, Sagasta (don Primitivo), Gomez (D. Protasio) y Peralta, ad-hiriéndose los Sres. Delgado, Fernandez (don Enrique) y Córdoba.

Se trataron diferentes puntos relativos á me- joras locales y de interés general para la pro- vincia, dando gran importancia al estado de los viñedos, al edificio para oficinas en Logro- ño, el expediente de traida de aguas á la capi- tal, y en general á completar el plan de carre- teras, nombrándose comisiones para la más eficaz y pronta resolución del asunto.

La reunion no se disolvió sin decidir que otra comision gestione con interés el indulto del reo condenado á muerte en la villa de Haro.

Eleccion parlamentaria.

Paris 24.—En la segunda eleccion verificada ayer en Ile et Vilaine para cubrir la vacante que dejó con su muerte en la Cámara el diputado repu- blicano Lelièvre, resultó elegido el candidato con- servador Carron.—Fabra.

Los señores generales Martinez Campos y ministro de la Gobernacion, han conferenciado esta tarde con el Sr. Sagasta.

Ha llegado á Madrid el señor alcalde de Je- rez, para tratar de asuntos de interés para dicha ciudad.

En el ayuntamiento se ha reunido á las cinco de esta tarde la Junta de socorros.

Las pitilleras de la Fábrica de Tabacos han asistido hoy tranquilamente á este estableci- miento.

Londres 24.—El ministro de España: Ayer tarde se celebró gran solemne Te-Deum, ofre- cido graciosamente por el clero de la capilla española con asistencia de esta legacion, consu- lado, comisiones de marina y Hacienda, colonia española y numeroso concurso, para dar gracias á Dios por el feliz nacimiento del Rey.

Las noticias que acabamos de recibir nos permiten afirmar que la suscripcion al emprés- tito de Cuba, que ha de realizarse mañana 25, obtendrá un éxito brillante. La operacion, en efecto, se hace en muy ventajosas condiciones para los suscriptores, toda vez que sale á 35 por 100, á 84'50 próximamente, á los que anticipen los plazos.

El Figaro de Paris trae hoy un artículo que confirma todavía más la excelente disposicion que se observa aqui y en el extranjero.

BALANCE DEL DIA.

Ayer, las palabras que dijo el general Sala- manca el sábado en el Senado, era lo que daba alimento á las conversaciones de los círculos políticos, y hoy, de lo que se ha hablado más en estos círculos (aunque tambien es porque no ha habido otra cosa de que tratar), es del Manifiesto de D. Carlos, publicado en el Unioers, y que algunas de las Hojas autógrafas que se pu- blican en Paris, lo traen tambien en su texto.

En los círculos de periodistas se ha dicho, que los números del Unioers que contienen el tal Manifiesto, han sido recogidos; pero nos pa- rece inverosímil la noticia, porque solo en los pasillos del Congreso hemos podido leer tres ó cuatro ejemplares del documento en cuestion; de cuya fuente, además, varios colegas de la noche han tomado los párrafos que de fijo pu- blicarán.

Se ha dicho, sin embargo, que el gobierno denunciara el Manifiesto de D. Carlos; pero dada su política, y lo que dice en sustancia el Manifiesto, no nos parece tampoco verosímil la noticia; pues el Manifiesto repite una vez más lo que tantas veces hemos leído; y en honor de la verdad, nosotros no hemos visto en él nin- guna excitacion directa al trastorno público.

El Manifiesto, en sustancia, dice que D. Car- los repite ahora, en presencia del nuevo Rey de España, la protesta ó reserva de sus dere- chos que hicieron sus ascendientes á la muerte de Fernando VII; expresa luego el concepto de que para él, así la Monarquía actual como la República, son instrumentos de la revolucion, y concluye por afirmar que se reserva por los medios más eficaces, hacer valer su derecho.

Estas, en sustancia, son las ideas capitales del Manifiesto, y aunque D. Carlos no hablara así, deberíamos todos presuponer su pensa- miento, porque con Manifiesto y sin Manifes- to, público y notorio es que D. Carlos, el día que pueda, armará algun buello.

Lo que hay es, segun nuestro modo de ver las cosas, que lo mismo D. Carlos que los re- publicanos, que cualquiera otro elemento de perturbacion, no alcanzarán nada formal mien- tras tengan delante gobiernos discretos y me- surados, que al propio tiempo despleguen en- ergía cuando sea preciso.

Tambien se ha hablado, con palabras las más lisongeras para el Sr. Camacho, de la presen- cia de este señor ministro en su departamento, donde en efecto ha estado ya hoy despachan- do por mañana y por tarde; por cierto que para recibir al propio tiempo, sinceras y muy justas enhorabuenas así de sus amigos como de sus subordinados.

Las sesiones parlamentarias, segun puede verse en su sitio, han tenido solo una impor- tancia relativa.

La discusion del Mensaje no empezará en la Cámara alta hasta el miércoles; de las cuatro enmiendas presentadas y que publicamos por separado, no se discutirán más que la de los señores Botella y Rojo Arias, empezando por la del Sr. Botella, por ser las dos que más se apartan del dictamen de la comision, segun dispone el art. 184 del reglamento.

Al Sr. Botella le contestará el Sr. Rivera, y al Sr. Rojo Arias el señor marqués de Agular de Campo.

El general Salamanca ha despachado hoy con el señor ministro de la Guerra, y con tal motivo ambos han celebrado una larga confe- rencia, segun hemos oido.

De las elecciones de Italia, tenemos los pri- meros datos que por separado publicamos; pero por otras noticias autorizadas, se calcula que el gobierno tendrá allí una mayoría de 60 votos. Los valores, firmes.

Licor del Polo de Orive.—La flor y nata de los elixires para la boca. Quien acude á él con dolores de muelas, con seguridad encuentra su curacion; y quien lo usa á diario en su toilette, infaliblemente se libra de sufrir de la dentadu- ra. Exíjase la marca de fábrica.

Cultos.

Santo de mañana.—San Gregorio VIII y San Urban- o, Papa.

Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la igle- sia de San Andrés de los Flamencos, donde por la mañana habrá misa mayor, y por la tarde, preces y reserva.

En San Ginés continúa la novena de Nuestra Señora del Amor Hermoso; por la mañana habrá misa mayor con sermon que predicará el señor Barba, y por la tarde, en los ejercicios, será orador el P. Rita.

En la Concepcion continúa la novena, y predi- cará por la tarde el Sr. Pelayo.

Tambien en el Olivar continúa la novena, pre- dicando á las siete el Sr. Garcia.

En Santiago continúa la novena á Nuestra Se- ñora de la Esperanza, predicando en la misa mayor el Sr. Uribe y por la tarde el Sr. Valdepeñas.

En Santa Isabel sigue celebrándose la novena de Santa Rita, y predicará á las cinco y media de la tarde el Sr. Gujjarro.

BOLSA

Table with columns: FONDOS PÚBLICOS, Ultimos precios, FONDOS PÚBLICOS, Ultima precios. Lists various financial instruments and their prices.

Paris, á 8 dias vista, 4'675. Londres, á 90 dias fecha, 46'55.

Resumen.

Los fondos sostenidos. Los valores de Cuba han dado, con motivo de la proximidad á la suscripcion de la nueva emision de billetes hipotecarios, cierta animacion al mercado de hoy.

Bolsin.

A las cinco.—4 por 100 interior contado, 59'30; fin de mes, 59'45 dinero; fin del próximo 59'70.

PARTES TELEGRAFICAS.

(TELEGRAMA DE A. BIEDERMANN Y C.) Londres 24 (424 t.).—Ingleses, 101'81.—4 0/0 exterior, 58'19.—3 0/0 portugués, 48'75.

Espectáculos para mañana.

Princesa.—15.ª de abono.—T. 3.ª.—A las 9.—Rigoletto. Alhambra.—Compañía de opereta italiana.—25.ª abono.—T. 1.ª.—A las 9.—Beneficio de la señora Rigbi.—Le campagne di Cornoville.

Imprenta de EL CORREO, á cargo de F. Hernandez San Gregorio, B.

MAYO 24 FOLLETIN DE «EL CORREO» (f. 79)

AVENTURAS DE PICKWICK

grave, como sino hubiera sido él. Mister Winkle frunció el entrecejo majestuosamente. —Martin—preguntó Mr. Wardle—dónde le ha dicho Vd. al muchacho que vaya á bus- carnos?

Pero entonces sobrevino otra dificultad. El guarda mayor protestó resueltamente de aque- lla idea de llevar á un caballero á una partida de caza en coche, sosteniendo que esto era una violacion de todas las reglas y todos los prece- dentes.

hasta aquí. Siento mucho hacer nuevas obje- ciones, pero no podré continuar sino accede á ponerlo como Winkle. —Creo que haria Vd. muy bien, señor,—añadió el guarda—si no, tan fácil es que deposite Vd. la carga del fusil en su cuerpo como en el de otro cualquiera.

que salga el plomo del cañon de su escopeta en el momento oportuno. —¡Já, já, já!—hizo Weller. —¡Sam!—dijo mister Pickwick admirado del atrevimiento de su discípulo.

